



PRÉFET DES PYRÉNÉES- ATLANTIQUES

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Communiqué de presse

Altercations à Jurançon

Pau, le 19/06/2020

Les forces de sécurité intérieure mobilisées

Dans la nuit de jeudi à vendredi, des individus issus des communes de Billère et de Jurançon se sont opposés pour une cause qui reste encore indéterminée sur le territoire de Jurançon. Des tensions se sont déjà produites par alternance sur la commune de Billère.

La direction départementale de la sécurité publique (DDSP) est intervenue rapidement sur les lieux, en lien avec la police intercommunale. Ces effectifs seront renforcés par différents moyens. Les investigations déjà menées ont permis d'étayer l'enquête.

Le groupe de partenariat opérationnel (GPO) activé depuis 2019, sera prochainement réuni afin de faire un point sur cette situation. Cette instance, pilotée par la DDSP dans le cadre de la sécurité du quotidien (PSQ), se réunit ponctuellement, selon les besoins et problématiques émergentes (maintien du lien permanent avec les acteurs locaux).

Le préfet des Pyrénées-Atlantiques tient à souligner l'efficacité des forces de l'ordre engagées dans cette opération.

**Cabinet du préfet
Bureau de la représentation de l'État
et de la communication interministérielle**

Tel : 06 26 14 12 79

Mél : pref-communication@pyrenees-atlantiques.gouv.fr
www.pyrenees-atlantiques.gouv.fr | [@prefet64](https://twitter.com/prefet64)

1/1

2 rue du Maréchal Joffre
64 021 Pau Cédex